

WNI

Tim Itwasda Polda Kalbar Audit Kinerja Tahap I Polres Mempawah

Cucu - MEMPAWAH.WNI.OR.ID

Mar 26, 2024 - 15:02



Mempawah, - Tim Itwasda Polda Kalbar melaksanakan kegiatan Audit kinerja Tahap I tentang Aspek Perencanaan dan Pengorganisasian kepada Personel Polres Mempawah dan Polsek Jajaran, Kegiatan berlangsung di Aula Rupatama Polres Mempawah, Selasa (26/03/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh KBP Eddy S. Tarigan, S.I.K., M.H. Selaku Pengawas Tim, AKBP Yani Permana, S.H., M.H. Selaku Ketua Tim beserta tiga orang anggota lainnya, Kapolres Mempawah AKBP Sudarsono, S.I.K, M.Si., Wakapolres Mempawah, Para PJU Polres Mempawah, Para Kanit dan Personel Perwakilan Bag, Sat, Si, dan Polsek Jajaran Polres Mempawah.

Dalam Sambutannya Kapolres Mempawah menuturkan, “Dengan adanya kegiatan audit kinerja Tahap 1 ini, Akan Mengingatkan Kepada seluruh Bag, Satuan Kerja (Satker) dan jajaran agar terus meningkatkan efisiensi dan efektivitas pelaksanaan program kegiatan dan anggaran melalui aspek perencanaan dan pengorganisasian, Tuturnya.

Audit ini bertujuan untuk mengevaluasi efektivitas perencanaan dan struktur organisasi di tingkat Polres dalam mendukung tugas-tugas kepolisian, Dalam pelaksanaannya, Tim Itwasda Polda Kalbar melakukan serangkaian penelusuran terhadap dokumen-dokumen perencanaan dan struktur organisasi yang telah disusun oleh Polres. Mereka juga melakukan wawancara dengan sejumlah personel kunci untuk mendapatkan pemahaman yang lebih dalam mengenai implementasi perencanaan dan pengorganisasian di lapangan.

Setelah melakukan evaluasi mendalam, Tim Itwasda Polda Kalbar memberikan rekomendasi dan saran perbaikan kepada Polres untuk memperbaiki kekurangan yang ditemukan. Rekomendasi tersebut mencakup penyempurnaan proses perencanaan, penyesuaian struktur organisasi, serta peningkatan koordinasi antarbagian dalam Polres guna meningkatkan kinerja dan pelayanan kepada masyarakat.

Kegiatan audit kinerja tahap pertama ini merupakan bagian dari upaya Polda Kalbar untuk meningkatkan akuntabilitas dan profesionalisme dalam pelaksanaan tugas kepolisian. Diharapkan, dengan adanya evaluasi dan perbaikan yang dilakukan, Polres dapat lebih efektif dalam memberikan pelayanan keamanan dan perlindungan kepada masyarakat di wilayahnya.